

喜びは胸にあふるる

○ 先週はフリー参観に来ていただき、ありがとうございました。
コロナ禍のなか、本年度初めての参観授業を実施できて、子どもたちも張り切っていました。今後も職員一同、楽しく学べる授業をめざしていきます。

学校便りは
ホームページに
掲載しています

『体育発表会』の充実をめざしてがんばっています



いよいよ11月1日(日)に体育発表会を行います。今年はコロナ禍の中での実施ですが子どもたちは精一杯練習を頑張ってきました。当日はみどりっ子への応援をどうぞよろしくお願い致します。

○ 子どもたちは、発表会の感染防止対策として『マスク、消毒、距離、声』にできるだけ気を付けていますが、密になる時などもあります。その際は、『無言、消毒、マスク着用』等の対策をとっていきますのでご了解ください。

○ 当日はご家族の人数制限は設けていません。そこで、必ず感染防止対策をとってご入場ください。これまで文書等でお伝えしている内容をご確認ください。体温、マスク、運動場内での人との距離(1m以上)、児童テントに近づかないなどいろいろお願いしております。どうぞご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

少しずつ通常の学習活動が戻ってきました!(ホームページに掲載)

コロナ感染には気をつけながらも、日常の授業や体験的な学習、学校の行事等を充実させています。5年生のむかばき宿泊学習や6年生のキャリア教育(講話…キヨモト鐵工)、体育発表会の練習…、そして6年生の修学旅行や遠足も11月に行う予定です。生き生きしたみどりっ子の笑顔が見られ、うれしい気持ちでいっぱいです。



【地球儀をリビング(居間)に】

私事ですが、昔、小学生の息子の部屋に地球儀を置いていました。ほとんど見る様子がなかったのでリビングに置くようにしました。すると、頻繁に見るようになりました!クイズ番組やニュースで国の名前が出ると、くるくる回したり、国当てクイズをしたりしていました。小さな地球儀をリビングに置いてみませんか。



【家庭学習の参考に】

宮崎県のホームページにおもしろくてためになる学習のページがあります。ネット環境があるご家庭は『教育ネットひむか』で検索して開いてみてください。動画もあります。スマホでも見られます。

